Dankbarkeit und Abschied

Drei Jahre als Pfarrer in Linz-Dornach



Während meiner Zeit in der Pfarrgemeinde Linz-Dornach und in der Versöhnungskirche durfte ich nicht nur die herzliche Gastfreundschaft und Offenheit der Menschen erleben, sondern auch wunderbare Zusammenarbeit mit den Gremien sowie den ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erfahren. Für all diejenigen, die sich aktiv am Gemeindeleben beteiligt und mich in diesen drei Jahren unterstützt haben, bin ich sehr dankbar. Gemeinsam haben wir viele schöne Momente geteilt, und es sind Freundschaften entstanden, die hoffentlich auch in Zukunft Bestand haben werden.

Besonders dankbar bin ich für die wertvollen Erfahrungen, die ich in dieser Zeit in Österreich sammeln durfte. Vieles habe ich gelernt und vieles wird mir sicherlich in meiner neuen Aufgabe in Bistritz von großem Nutzen sein. Einiges werde ich sicherlich auch in meine Arbeit in meiner Heimatgemeinde einfließen lassen.

Auch wenn nun die Zeit des Abschieds gekommen ist und sie sicherlich nicht leicht ist, dürfen und sollen wir zuversichtlich sein, dass wir auf unserem Weg nicht alleine sind. Gott geht mit uns und verheißt uns, dass er uns sicher durch jede Zeit und an jedem Ort führen wird, wenn wir uns von ihm leiten lassen. Vertrauen wir auf Ihn!

Ich würde mich sehr freuen, wenn der Kontakt zwischen uns weiterhin bestehen bleibt und wir uns immer wieder sehen werden, sei es in Linz oder in Bistritz. Jedenfalls sind alle recht herzlich eingeladen, Siebenbürgen und Bistritz zu besuchen und kennenzulernen. Vielleicht wächst daraus auch eine Partnerschaft zwischen unseren Gemeinden, in der wir uns regelmäßig austauschen, besuchen, Gottesdienste feiern und voneinander lernen können. Schön und sicherlich auch bereichernd für alle wäre dies durchaus.

Bleiben wir hoffnungsvoll und zuversichtlich, dass Gott unseren gemeinsamen Weg segnet. Ich wünsche Ihnen allen viel Gutes, Gottes reichen Segen für Ihr persönliches Leben, aber auch für das Gemeindeleben in Dornach und allgemein in allen Gemeinden der Evangelischen Kirche A.B und H.B. in Österreich. Mögen Sie behütet bleiben!

Ihr Andreas Hartig